

Publireportage

JC-Abend im Hotel Guggital

# Winter-Sportkleider

**Am Samstag, 1. Oktober, wurde vom Baarer Unternehmen Je-crois zum zweiten Mal der JC-Abend veranstaltet. Wiederum fand der Anlass im Hotel Guggital statt.**

**PD/AI** - Der Inhaber, Jörg Saabel, erläuterte den Gästen aus Wirtschaft und Sport zunächst die Je-crois-Philosophie: Je-crois (JC, frz. ich glaube) steht für das Vertrauen, dass man seine Ziele erreichen kann, wenn man auf seine Fähigkeiten vertraut.

## Neues Gesundheitsprojekt

Nach der Vorstellung der Gäste berichtete Jörg Saabel über die derzeitige Geschäftsentwicklung. Neben einem neuen Internetauftritt, bei dem die Sportler mehr Gewicht bekommen, und der bevorstehenden Allianz mit «Delance – Watches for Women» stand das Gesundheitsprojekt «Warme Bekleidung für kalte Sporttage – das JC-Laufhemd» im Vordergrund.

## Prämien für Vereine

Man habe für das Problem, das Kinder im Fussball an kalten Sporttagen keine zweckmässige Bekleidung tragen, eine hervorragende Lösung gefunden, die immer mehr Anerkennung finde und sich immer weiter verbreite. Dabei spiele auch der finanzielle Anreiz für Vereine eine Rolle. Diese erhielten Prämien, wenn ihnen die Gesundheit der Mitglieder wichtig sei und sie sich der Gesundheitsaktion anschlossen.

## Reichhaltiges Programm

Danach waren die durch das «JC-Programm für hoffnungsvolle Nachwuchstalente» finanziell und materiell geförderten Sportler Vera Güntert (Inline Skating) und Désirée Ehrler (RMV Cham, Rad-Elite) an der Reihe, über Ihre Erfolge an der Europameisterschaft bzw. über das Verhältnis Beruf/Spitzensport zu berichten. Im Anschluss daran befasste sich Marcel Güntert, Verbandspräsident Inline Skating, mit dem Thema «Aufwand und Ertrag in einer Randsportart». Zum Abschluss referierte Susanne Höppner, CEO Astellas Pharma, die als Ehrengast aus der Wirtschaft eingeladen wurde, über das Thema «Der Glaube an mich». Für ihren aufschlussreichen Vortrag durfte Höppner sich ein Stück aus der aktuellen JC-Schmuckkollektion aussuchen. Diese erhielt erst kürzlich das Swiss Label für die Erfüllung der hohen schweizerischen Qualitätsanforderungen.



Bild: z.Vg

*Inhaber Jörg Saabel spricht über das Gesundheitsprojekt «Warme Bekleidung für kalte Sporttage - das JC-Laufhemd».*